
 

Geschäftsstelle           Tel.: 02241 / 60939               E-Mail:                                             Internet: 
Kreishaus           Fax: 02241 / 51875               spd@rhein-sieg-kreis.de                     www.spd-rhein-sieg.de 
Kaiser-Wilhelm-Platz 1 
53721 Siegburg  

 

An die 
Vorsitzende des Ausschusses für  
Soziales und Integration 
Frau Katja Ruiters 
im Hause 
 
 
nachrichtlich 
Fraktionen 
 

 26.05.2021  
 
 
 
Antrag: Frauenhaus- Verein Frauen helfen Frauen Troisdorf e.V. 

 
 
Sehr geehrte Frau Ruiters,  
 
die SPD-Kreistagsfraktion Rhein-Sieg bittet auf die Aufnahme des 
Tagesordnungspunktes „Frauenhäuser im Rhein-Sieg-Kreis“ auf die Tagesordnung der 
kommenden Sitzung des Ausschusses für Soziales und Integration.  
 
Die Verwaltung wird gebeten die nachfolgenden Sachverhalte in der Ausschusssitzung 
transparent darzustellen und eventuelle Abweichungen zu begründen: 
 

1. Vorstellung der neuen Leistungsvereinbarung mit dem Verein Frauen helfen 
Frauen Troisdorf e.V. bzw. Darlegung warum seitens der Kreisverwaltung bisher 
keine neue Leistungsvereinbarung geschlossen worden ist.  
 

2. Welche Lösung zur Finanzierung der Kinder in Frauenhäusern konnte die 

Verwaltung zwischenzeitlich erarbeiten bzw. bis wann soll eine Lösung vorgestellt 

werden? 

Begründung: 
 
Zu 1: Bereits im letzten Ausschuss am 08.03.2021 gab es seitens der Verwaltung die 
Zusage möglichst bald mit dem Verein in Tagessatz- Verhandlungen (inkl. 
Leistungsvereinbarung) einzutreten, um einerseits die nicht refinanzierten 
Umbaukosten und andrerseits das Dilemma der nicht finanzierten Frauen in 
Frauenhäusern zu beheben.  
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Zu 2: Schon vor der Pandemie hat das Land beschlossen, die Frauenhausplätze zu 
erweitern. Es werden nun pro neu geschaffenem Platz für Frauen 7.000 Euro pro Jahr 
mehr ans das Frauenhaus gehen. Warum gilt das nicht für jeden Platz also auch für 
Kinder geschaffene Plätze?  
 
Natürlich ziehen mit den Frauen auch ihre Kinder ein. Da der Verein ob der Corona 
Pandemie und des Umzuges extrem belastet ist, bitten wir hier die Verwaltung um 
unterstützende Gespräche mit den Kostenträgern.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Denis Waldästl, Dietmar Tendler, Anna Peters und Fraktion  
 
i. A. 

 
 


